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PEDIpO DE PROyIDÊNCIAS Ne 2312025

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que esta subscreve, solicita que após ouvido o Plenário na forma

regimental seja encaminhado ao Executivo Municipal - Departamento de Trânsito e Secretaria

de Obras e Transportes o que segue:

- Que seja estudada a possibilidade da instalação de redutores de velocidade

na Avenida Coronel Galvão.

IUSTIFICATIVA:
Apresento a presente Indicação após ter sido procurado por vários

moradores do iocal, inclusive por comerciantes que relataram sobre o excesso de velocidade
de carros e motos, e até mesmo a ocorrência de corridas entre veículos, principalmente nos
finais de semana.

A instalação de redutores de velocidade em vias públicas oferece uma série de
benefÍcios para a segurança e a organização do tráfego.

A referida avenida tem um considerável fluxo de veículos, pois juntamente com
a Avenida 9 de Maio, ligam a cidade de leste a oeste, e muitos motoristas não obedecem a
velocidade regulamentada para a via,

Será de grande valia que o Departamento Municipal de Trânsito realize um
estudo a fim de indicar os trechos apropriados para a instalação de redutores e posteriormente
a Secretaria de Obras realize a instalação, pois certamente farão com que o tráfego flua em
uma velocidade moderada, proporcionando mais segurança para motoristas e pedestres,

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,
21, de janeiro de ?A?5.
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